

Mientras la grave situación económica del propietario de la ambulancia -que ha dejado de prestar servicio- continúa, el Centro de Salud de la zona de Malagón se ha movilizado. De ninguna manera van a permitir que los ciudadanos de aquellas poblaciones queden desasistidos. Llegarán a donde sea preciso.



El Consejo de Salud se reunió el pasado Lunes en Los Cortijos. Y no está dispuesto a pasar por la vía obligatoria que el INSALUD les quiere imponer.

## ACUDIRAN A LA DIRECCION GENERAL DEL INSALUD

# El Consejo de Salud de Malagón, luchará por la ambulancia

**E**l conflicto de la ambulancia de Malagón no parece vaya a resolverse en los próximos días.

La desaparición del servicio, por culpa de los honorarios que el INSALUD adeuda a su conductor y propietario -seis millones de pesetas-, no va a dejar sin embargo indiferentes a los ciudadanos de la comarca.

Sin ir más lejos, el pasado lunes se convocaba una reunión de urgencia en la localidad de Los Cortijos, una de las cuatro que junto con Fernancaballero, Fuente el Fresno y Malagón, componen el Consejo de Salud de la zona.

### ●●●SEGUIREMOS LUCHANDO

Para la presidenta del Consejo, Vicenta Camargo, "somos una autonomía de segunda y no tenemos apenas derechos". Esa es la conclusión que ha sacado

de sus gestiones ante el parlamentario Martín del Burgo "que nos consta ha hecho lo posible por resolver el problema".

El alcalde de Fuente el Fresno Jose Luis Cruz resalta "la gran intranquilidad que se ha creado injustificadamente en la tercera edad, esa a la que el partido en el gobierno ha hecho tantas promesas que no cumple".

"Las localidades afectadas duplican en los meses de verano su población, de los 14 a los 28.000 habitantes, lo que justifica más que sobradamente que el conflicto alcance solución con la máxima celeridad", apunta el primer teniente de alcalde de Malagón, Augusto Guzmán.

"Por parte del INSALUD se ha esgrimido -continúa Guzmán, una utilización política del asunto de la ambulancia. No es así. Al contrario, tal vez en su día ellos lo hiciesen para aplacar los ánimos, ya encrespados en la comarca. Se pre-

sentó en plan triunfalista, y ahora vienen los problemas".

Vicenta Camargo recuerda que el pasado año se produjo una tromboflebitis en un vecino de Los Cortijos, Clemente García del Castillo. "Las dos horas y media que tardó la ambulancia en venir de Ciudad Real, y volver nuevamente con el enfermo, le provocaron una grangena, a consecuencia de la que falleció al día siguiente, lo que demuestra que el asunto es bastante más serio de lo que pretenden hacernos ver".

Para el primer edil de Fuente el Fresno, "la solución sólo puede ser una. Primero, que paguen al propietario de la ambulancia, atendiendo así al compromiso que adquirieron en su día. Y después, que digan claramente si vamos a tener ambulancia, o no, porque la población está muy nerviosa".

### ●●● DIRECCION GENERAL

Por experiencia sabemos que los ciudadanos de Mala-

gón y su comarca, son muy capaces de movilizarse. Sobre todo cuando la salud, que es tanto como decir la propia vida, puede estar en juego.

Mientras tanto, los representantes de los ayuntamientos afectados, tienen depositadas todas sus esperanzas en la reunión que van a mantener con el director general del INSALUD, "porque el Sr. Arce ni se molesta en recibirnos, nos recibe en su nombre el subdirector de economía Miguel Angel del Barrio".

Hasta el momento, los representantes municipales han recogido más de 7.000 firmas que entregarán en la Dirección General, con un amplio dossier en el que se justifica claramente, que Malagón debe tener una ambulancia. Además, la grave situación de injusticia de su propietario Antonio Hernández García, exige una urgente reparación por parte de quien corresponda.



J.M.C.